Queridos Compañeros y compañeras de Canillejas

## **MIL GRACIAS**

No puedo ni imaginarme la situación tan "límite" que estáis viviendo.

Sois el ejemplo verdadero de cumplir con nuestra misión. Estar al lado de las personas con discapacidad intelectual aun y sobre todo en los momentos difíciles. Vuestro trabajo diario es un orgullo para toda la entidad. Mis aplausos y los de toda mi familia a las 20 horas en el balcón de mi casa siempre van para vosotros.

Mil gracias de todo corazón. ¡LO CONSEGUIREMOS!!

Esto pasará. Llegará el tiempo en que nos sonreiremos y abrazaremos. Y vosotros siempre tendréis dentro el orgullo y la certeza de saber que el bienestar y la sonrisa de todas y cada una de las personas con discapacidad intelectual ha sido posible gracias a vosotros.

Todos tenemos aparte nuestras familias, miedos y circunstancias y vosotros día a día dais un paso adelante y os ponéis al lado de nuestras PERSONAS

Otra vez mas os digo MIL GRACIAS. Mi respeto, admiración y fuerza esta con vosotros.

ESE EQUIPO DE CANILLEJAS EN IMPARABLE!!!!!

Un besazo,

Ainara